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      Аннотация

    
        
          Данная ВКР посвящена автоматизации работы виброфуги, стенда для проведения комплексных испытаний, сочетающих центробежные и вибрационные нагрузки, над акселерометрами. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1) изучение устройства центрифуг и испытуемых измерительных приборов, методов проведения испытаний и обработки полученных данных; 2) создание 3D-модели виброфуги, включающей необходимые компоненты, отсутствующие в классических центрифугах; 3) разработка функциональной схемы системы управления стендом, а также пневматической и электрической принципиальной схем на ее основе; 4) написание программного кода на языке релейно-контактных схем. Проведение работы осуществлялось с использованием программных пакетов для проектирования 3D-моделей, компьютерных вычислений, черчения схем и создания программного кода. Приведены общие принципы работы подобных стендов и испытуемых изделий. Спроектирована 3D-модель стенда в приложении SolidWorks 2020. На основе имеющегося опыта по автоматизации подобного испытательного оборудования составлена функциональная схема системы управления виброфугой. Проанализированы нетипичные для центрифуг особенности работы виброфуги, отраженные на пневматической и электрической принципиальной схемах. В результате разработана система управления мехатронным испытательным виброротационным стендом.
        

        
          The given work is devoted to automation of the vibrafuge operation, which is a bench for holding of complex testing of accelerometers combining centrifugal and vibration loads. The development set the following goals: 1. the study of the device of centrifuges and its testing objects, methods of testing and processing of the obtained data; 2. creation of a 3D-model of vibrafuge, which includes the necessary components that are missing in classical centrifuges; 3. development of a functional scheme of a bench control system and pneumatic and electrical circuits based on it; 4.  writing program code in the language of relay-contact circuits. The work was carried out using software packages for designing 3D-models, computer calculations, drawing diagrams and creating program code. The general principles of operation of such stands and tested products are given. 3D model of the stand has been designed in the SolidWorks 2020 application. Based on the existing experience of automation of other test equipment, a functional diagram of the vibrafuge control system was compiled. Atypical for centrifuges, the features of the vibrafuge operation, reflected in the pneumatic and electrical circuit diagrams, are analyzed. The development resulted into creation of control system for mechatronic testing vibrorotational bench.
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